

Tingkatkan Kreatifitas, Bunda PAUD Way Kanan Hadiri Gebyar PAUD

AftisarPutra - WAYKANAN.INFORMAN.ID

Dec 15, 2022 - 19:32



Way Kanan - Bunda PAUD Kabupaten, Bunda Hj. Dessy Afriyanti Adipati didampingi Bupati H. Raden Adipati Surya, menghadiri Acara Gebyar PAUD Dalam Rangka Peningkatan Kreatifitas PAUD dan Mewujudkan Merdeka Belajar Kabupaten Way Kanan Tahun 2022 di Gedung Serba Guna Pemda setempat, Kamis (15/12/2022).

Dalam sambutannya, Bunda Dessy Adipati, menyampaikan bahwa kegiatan tersebut diselenggarakan untuk memotivasi dan sebagai Ajang kreativitas Siswa dan Guru PAUD agar dapat menyalurkan bakat dan meningkatkan rasa percaya diri pada anak. Selain itu, melalui kegiatan tersebut, Bunda Dessy Adipati juga mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bersama-sama lebih meningkatkan rasa kepedulian terhadap anak-anak Bangsa, karena anak merupakan anugerah dan asset yang paling berharga.

“Saya berharap dengan adanya Kegiatan Gebyar PAUD ini dapat menjadi motivasi peningkatan kreatifitas PAUD di Kabupaten Way Kanan, karena kesadaran pentingnya Pendidikan dimulai sejak usia dini dapat kita rasakan apabila kita berhasil menanamkan nilai-nilai Agama, sosial, emosional dan kemandirian, kemampuan berbahasa, kognitif, fisik, motoric, dan seni pada Satuan PAUD yang berada dalam binaan kita semua”, ujar Bunda PAUD.

Sebelumnya, Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan, Machiavelli HT, dalam laporannya menyampaikan bahwa kegiatan tersebut diselenggarakan dalam rangka Peningkatan Kreatifitas PAUD dan Mewujudkan Merdeka Belajar pada Satuan PAUD di Kabupaten Way Kanan, dengan harapan dapat memotivasi Anak Didik dan Guru PAUD untuk lebih kreatif dan inovatif.

Sebanyak 135 orang PAUD dari 15 Kecamatan yang ikut dalam kegiatan yang dilaksanakan dengan tujuan Meningkatkan kreatifitas peserta didik dan Guru PAUD, Sebagai upaya mewujudkan Merdeka Belajar pada Satuan PAUD di Kabupaten Way Kanan, Pada periode keemasan bila anak distimulasi sejak dini, maka akan ditemukan potensi yang paling baik/unggul dalam dirinya, serta PAUD merupakan salah satu kunci dalam menyiapkan SDM yang berkarakter dan memiliki kecerdasan komprehensif.

Hadir pula pada kegiatan tersebut kepala/unsur Satuan Kerja Perangkat Daerah, Pimpinan Kecamatan Blambangan Umpu, Ketua Dharma Wanita Persatuan, Ny. Vorian Melita Saipul, Ketua Pokja Bunda PAUD Kabupaten Way Kanan, Organisasi Mitra PAUD, HIMPAUDI, GOPTKI, IGTKI dan IGRA Kabupaten Way Kanan serta Bunda PAUD Kecamatan Blambangan Umpu, juga dilaksanakan kegiatan Fashion Show Modifikasi bahan daur ulang (daun, plastic, kertas), Tari Kreasi, Senam Sentuhan, Mendongeng dan Pembuatan APE Bahan Daur Ulang/Bahan Alam.(tr)